seitige Wirtschaftshilfe, und die Aufstellung einer zusammenfassenden gemeinsamen Bilanz, die später die Rolle eines kollektiven Entwicklungsplanes der Wirtschaft des sozialistischen Weltsystems spielen kann.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird die vom Rat für Gegenseitige Wirtschaftshilfe eingeleitete Aufstellung eines gemeinsamen Perspektivplanes, die Schaffung gemeinsamer internationaler Institutionen für Forschung, Entwicklung und Konstruktion sowie gemeinsamer wirtschaftspolitischer Organe nach Kräften fördern.

Dieser Weg verlangt große Anstrengungen der beteiligten Länder auf dem Gebiet der Wirtschaft, der Wissenschaft und Technik. Aber das sind sinnvolle Anstrengungen, die reiche Früchte tragen werden. Alle beteiligten Länder werden die Produktion in einem solchen Ausmaß konzentrieren, daß die modernsten Erkenntnisse der Wissenschaft voll verwertet, die Arbeitsproduktivität maximal gesteigert und dementsprechend die Selbstkosten auf das niedrigste Niveau gesenkt werden können. Die gemeinsamen Anstrengungen werden große Reserven erschließen, die wiederum im Interesse aller beteiligten Völker genutzt werden.

Das sozialistische Weltsystem geht in dem weltweiten wirtschaftlichen Wettbewerb mit dem Kapitalismus zuversichtlich dem entscheidenden Sieg entgegen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik werden alle Kraft daransetzen, ihren Beitrag zu diesem gemeinsamen Sieg zu leisten. VII.

## VII. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Partei der Arbeiterklasse und des werktätigen Volkes

Der umfassende Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik wird unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der revolutionären Kampfpartei der deutschen Arbeiterklasse, gemeinsam mit allen demokratischen und friedliebenden Kräften vollzogen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist der bewußte und organisierte Vortrupp der deutschen Arbeiterklasse und des werktätigen Volkes. Sie stützt sich auf das feste Fundament des Marxismus-Leninismus, der seine unerschöpfliche ideelle und materielle Kraft bei der Umgestaltung des Lebens des deutschen Volkes beweist, die in der Deutschen Demokratischen Republik ihren Anfang nahm. Die Partei wendet die Lehre von Marx, Engels und Lenin schöpferisch auf die kon-